
Scanio celebró la decisión de
Suarez  de  coparticipar  los
ATN: “A nuestro departamento
le viene muy bien”
5 mayo, 2020

El intendente sancarlino le había solicitado al gobernador
distribuir  los  fondos  que  reciba  de  Nación  entre  los
municipios.

Ante el reclamo de algunos intendentes y legisladores, el
gobernador Rodolfo Suarez anunció el 1 de mayo -en el marco
del  inicio  el  180°  Período  Legislativo  Anual-  que  se
distribuirá entre las comunas los aportes Aportes del Tesoro
Nacional (ATN) que lleguen a la provincia.

Según explicó el mandatario en la Asamblea Legislativa, a
Mendoza le corresponden 5.000 millones de pesos; la mitad de
los  fondos  forman  parte  del  Programa  para  la  Emergencia
Financiera Provincial que lanzó el Gobierno nacional con el
objetivo de asistir a las provincias, y la otra mitad en
préstamos. Hasta el momento, la provincia solo ha recibido 825
millones de pesos que se han destinado cubrir parcialmente los
2.000  millones  que  se  llevan  gastados  por  la  emergencia
sanitaria.

El próximo desembolso sería de 750 millones de pesos para
gastos sanitarios a repartir entre los 18 departamentos, lo
que traería un gran alivio para los municipios teniendo en
cuenta que gran parte de la economía estuvo frizada por largo
tiempo.

La  decisión  del  gobernador  fue  celebraba  por  algunos
intendentes, entre ellos el de San Carlos, Rolando Scanio,
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quien en dialogo con El Cuco Digital se refirió al tema y
dijo: “Realmente a nuestro departamento le vienen muy bien los
ingresos que deben llegar de parte del tesoro nacional. En lo
que  va  de  la  cuarentena  llevamos  gastado  en  San  Carlos
8.600.000 de pesos en actividades dedicadas solo a atacar la
pandemia y bien sabemos que la recaudación ha caído; recién
esta semana abrimos las puertas de rentas para que los vecinos
puedan abonar sus impuestos (…) El presupuesto fue probado en
diciembre del año pasado y no pudimos prever los gasto que
llevaría  la  situación  actual  ante  una  pandemi;  ahora
necesitamos  recuperar  ese  dinero“.

Cabe  recordar  que  Scanio,  apoyado  por  los  legisladores
provinciales Jorge Difonso y Mauricio Torres, le solicitó a
Suarez  descentralizar  los  aportes  del  tesoro  nacional  que
recibía la provincia para solventar los gastos sanitarios.

Nota  relacionada:  Suarez  destinará  fondos  nacionales  a  la
emergencia  sanitaria:  Scanio  y  Aveiro  reclaman  que  los
copartícipe
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